



## 大きく成長できた集団宿泊教室(5年生)

11月14日(木)からの2日間は、5年生が集団宿泊教室に行きました。

1日目は、水俣市にある水俣病資料館や環境センターでの学習を行いました。語り部講話では、川本愛一郎様のお話を聞きました。「人は、一人では闘えない。でも、きっと誰かが見てくれている。そして、支えてくれる。」という言葉が川本様からいただいた子供たちは、メモ欄が真っ黒になるほど、川本様の言葉や思いを書き留めていました。



その後、あしきた青少年の家に移動しました。公共の施設でのルールやマナーを学び、入浴や食事等の際に実践しようとする姿が見られました。ナイトゲームでは、出発前のちょっとだけ怖い話で益々盛り上がり、チームで声を掛け合いながら団結して活動していました。

2日目は、小雨のため、実施が心配されましたが、5年生の祈りが通じ、マリン活動を行うことができました。どのクラスも、リーダーの気合いの入ったかけ声で気持ちを一つにしていました。5年生の元気と笑顔とやさしさが輝いていた2日間でした。そして、「これからの生活の中で、この学びを生かしていく。次の御船小のリーダーとして準備をしていく。」との思いも高まっていました。



保護者の皆様にはいろいろな準備をしていただきました。ご理解とご協力に感謝申し上げます。

## 郡教科等研究会小学校外国語部会、授業研究会

11月12日(火)、本校6年2組で、郡教科等研究会小学校外国語部会の授業研究会が行われ、郡内の先生方がお出でになりました

授業者は、担任の稲葉由夏先生です。ALTのアンジェリカ先生とペアを組んで、身の回りの製品の画像をタブレットで示しながら製造元の国を当てる活動をとおして、「This is〜」「Where is it from?」「It's from 〜」の表現を繰り返し使い、コミュニケーションを楽しんでいました。

子供たちの英語力の成長を大いに感じました。

